
 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 L’association Nous Aussi veut aider les personnes avec une déficience 

intellectuelle à voter seules. 

 

Ce questionnaire est fait pour comprendre vos difficultés pour voter.  

 

Si vous avez plus de 18 ans et une déficience intellectuelle, vous pouvez 

répondre au questionnaire :  
 

 - Par papier 

Ou  

- Par internet : sur le blog ou Facebook de Nous Aussi ou directement à    

partir de ce lien : 

http://enquete.creai-aquitaine.org/index.php/224288?lang=fr 

 

Vous pouvez vous faire aider pour répondre au questionnaire. 

 

 

Il faut répondre au questionnaire avant le 31 août 2019.  

 

 

Les résultats du questionnaire vont permettre de construire des outils pour 

faciliter le vote pour tout le monde. 

 
 

 

 

 

 

 

 

 

En partenariat avec : 

 

 

 
  

 

 

http://enquete.creai-aquitaine.org/index.php/224288?lang=fr

